

Ressort: Auto/Motor

Porsche liefert 2014 fast 190.000 Autos aus

Stuttgart, 08.01.2015, 12:09 Uhr

GDN - Der Autobauer Porsche hat im Jahr 2014 insgesamt 189.850 Neuwagen an Kunden in aller Welt ausgeliefert. Die Zahl der Auslieferungen habe gegenüber dem Vorjahr um 17 Prozent zulegen können, wie Porsche am Donnerstag mitteilte.

"Für das vierte Rekordjahr in Folge gibt es handfeste Gründe: Faszinierende Produkte und hochmotivierte Mitarbeiter", sagte Bernhard Maier, Vorstandsmitglied für Vertrieb und Marketing bei Porsche. "Darüber hinaus hat die erfolgreiche Markteinführung des Macan unserer Marke in 2014 weiteren Auftrieb verliehen. Weltweit entschieden sich drei Viertel der Macan-Kunden erstmals für ein Fahrzeug der Marke Porsche." Im Jahr 2014 habe Porsche in allen Regionen und Märkten mehr Fahrzeuge verkauft, teilte der Autobauer weiter mit. Dabei nehmen die Vereinigten Staaten mit über 47.000 ausgelieferten Neuwagen die Spitzenposition ein. Der chinesische Markt verzeichnete mit einem Plus von 25 Prozent den größten Zuwachs auf exakt 46.931 Auslieferungen. Im Heimatmarkt Deutschland entschieden sich nahezu 24.000 Kunden für ein Modell von Porsche und damit mehr als je zuvor.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-47544/porsche-liefert-2014-fast-190000-autos-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619